



Gemeindepräsident Franz Arnold stellt sich im November 2012 zur Wiederwahl

im Gespräch mit Joachim Nelles



Lieber Franz Arnold

Du stellst Dich für die nächste Amtsperiode als Gemeindepräsident zur Wiederwahl. Mit diesem Beitrag sollen die Spiezerinnen und Spiezer Gelegenheit erhalten, von Dir persönlich dazu mehr zu erfahren.

Was hat Dich zu diesem Schritt bewogen?

Als Gemeindepräsident von Spiez durfte ich in den letzten 10 Jahren viele erfreuliche Dinge in unserer Gemeinde mittragen und meinen Teil der Verantwortung zum guten Gelingen beisteuern. Mit gleichem Engagement und gleicher Freude möchte ich mich weiterhin politisch im Interesse der Gemeinde Spiez einsetzen.

Was hast Du für persönliche Anliegen für die nächsten vier Jahre?

In und für Spiez sind mir folgende Themen wichtig:

- mit der neuen Zonenplanrevision attraktives Wohnen in Spiez und seinen Bäuerten weiter ausbauen
- junge Menschen an Spiez binden – gute Bedingungen erhalten und wo möglich neue Perspektiven schaffen in den Bereichen Schule, Arbeit, Wohnen, Sport und Freizeit
- auf die Bedürfnisse der älteren Menschen achten und das Miteinander mit den anderen Generationen fördern
- den öffentlichen Verkehr, auch in die Bäuerten, auf hohem Niveau halten
- Sorge tragen zu unserer guten Infrastruktur – zu Strassen, Wegen, Plätzen, Spielräumen, Freizeit- und Sportanlagen
- als Energiestadt bleibt Spiez Vorbild bei Nutzung und Förderung erneuerbarer Energien
- Freiwilligenarbeit stärken, damit das «Unbezahlbare» möglich bleibt
- das Gemeinwohl vor das Individualwohl stellen.

www.spspiez.ch
 SP Spiez
 Postfach 321
 3700 Spiez